

# 十勝川中流部市民協働会議\_活動記録 (14)

## 札内川 光南地区 水辺の楽校の散策路整備

光南地区水辺の楽校は、昨年の台風 10 号などの影響で札内川においても被害が点在し、この光南地区水辺の楽校も被害を受けました。

この水辺の楽校には平成 8 年に植樹した「実のなる木」がありましたが、その場所も洪水の影響で流出してしまい、立ち入ることも困難な状況でした。しかし、昨年は地域の皆様や河川協力団体の皆様の協力のもと、「光南地区水辺の楽校の再生」を目指して清掃を行い、大型ごみの撤去や散乱した流木の撤去等を行いました。

今年は、この水辺の楽校に以前あった「実のなる木」の再生に向け、河川財団からの助成金により植樹会を開催できるようになりましたので、それに先立ち植樹ルート沿いの散策路を整備しました。

- 日 時：平成 29 年 10 月 20 日（金） 8：30～15：00
- 参加者：十勝川中流部市民協働会議 3 名
- 作業内容：札内川 光南地区水辺の楽校の散策路整備
- 場 所：札内川 左岸 光南地区水辺の楽校

### 作業内容：水辺の楽校の散策路整備

バックホウで元の散策路にある流木などを除去して復旧しました。



光南地区 水辺の楽校平面図



バックホウ 0.7m<sup>3</sup> (立米) による表土の天地返しの様子



既存散策路の復旧 (流木撤去) の様子



既存散策路の復旧 (流木撤去) の様子

散策路の整備後 (写真番号①)



散策路の整備後 (写真番号②)

散策路の整備後 (写真番号③)



散策路の整備後（写真番号④）



散策路の整備後（写真番号⑤）



散策路の整備後（写真番号⑥）



散策路の整備後（写真番号⑦）